



San José de Maipo, 22 de octubre del 2025

Estimados(as) profesores(as) y miembros de la comunidad educativa:

Informamos que, debido al aumento de virus respiratorios nuestro establecimiento ha tomado una serie de medidas preventivas con el fin de resguardar la salud de todos los integrantes de la comunidad escolar.

Se solicita a los profesores mantener las ventanas abiertas en las salas de clases durante la jornada para favorecer la ventilación de los espacios. Asimismo, cada sala contará con alcohol gel para que tanto docentes como estudiantes puedan desinfectarse las manos frecuentemente.

Al término de cada clase, se deberá aplicar Lysoform en la sala y mantener las ventanas abiertas para asegurar una adecuada renovación del aire.

Reiteramos además el uso de mascarilla como medida de protección recomendada dentro de las salas y espacios cerrados.

Como colegio, estamos en permanente comunicación con el Ministerio de Salud (MINSAL) y el Ministerio de Educación (MINEDUC), quienes han informado que no se contempla la suspensión de clases en este momento, por lo que continuaremos funcionando con normalidad y bajo estrictas medidas preventivas.

Hacemos un llamado a toda nuestra comunidad educativa a mantener los cuidados personales y colectivos, recordando que la prevención es tarea de todos.

Agradecemos su compromiso y colaboración.

Equipo de Enfermería.